

## ENTORNO

# Seúl, la ciudad elegida por Corea del Sur para albergar los Juegos de 2032 junto con Corea del Norte

La capital del país surcoreano ha sido la elegida para pujar por los Juegos Olímpicos de la mano de Corea del Norte, que aún no ha anunciado la ciudad que se incluirá en la candidatura conjunta.

---

Palco23  
11 feb 2019 - 12:26

Corea del Sur empieza a trabajar en la candidatura conjunta para albergar los Juegos Olímpicos de 2032 junto a Corea del Norte. El país surcoreano ha anunciado que Seúl será la ciudad que se incluirá en la candidatura después de que 34 miembros del comité olímpico de ese país, el 69%, votara a favor de la capital. Seúl se ha impuesto a Busan, segunda ciudad más grande de Corea del Sur.

Corea del Norte, por su parte, no ha anunciado la ciudad que incluirá en la candidatura, aunque se da por hecho que la elegida será Pionyang, que es la principal urbe del país. Tras la designación, el Gobierno Metropolitano de Seúl ha informado de que el próximo 15 de febrero presentará una carta firmada conjuntamente con las autoridades norcoreanas para oficializar su plan de organizar los que serían los primeros Juegos celebrados jamás en dos países a la vez.

El proceso para presentar candidaturas no ha empezado, pero ya varias ciudades que se han interesado, como Brisbane (Australia), la región alemana de Norte-Westfalia, así como el Gobierno de Indonesia y el Comité Olímpico de India. La decisión final no se conocerá hasta 2025.